

校訓 生き抜く力 ~見つめよ自己を 求めよ友を 憐しむな汗を~



日南小学校／日南中学校



電話 (0859)77-1200 ファクシミリ (0859)77-1201
メール nichinan-e@mailk.torikyo.ed.jp

電話 (0859)82-1225 ファクシミリ (0859)82-1226
メール nitinan-j@mailk.torikyo.ed.jp

『令和3年度のスタートにあたって』

日南中学校長 吹野 玉枝

4月7日に、着任式、始業式、8日に入学式を行い、令和3年度がスタートしました。新学期がスタートして約1ヶ月が経ちましたが、1年生は中学生としての自覚を持ち、2・3年生は自分たちが日南中学校をリードしていくという自覚を持ち、学校生活を過ごしています。

昨年度は新型コロナウィルス感染拡大防止のため、たくさんの行事が中止や延期になりながらも今自分たちができること、しなければいけないことをしっかり考えて生徒たちは行動してくれました。ワクチン接種等が開始されている状況ではありますが、感染拡大、変異株の流行などまだまだ予断を許さない状況です。今年度も感染拡大防止に向けた取り組みは続きますが、それだからこそ、自ら考え、共に知恵を出し合い、行動していくことが求められます。この力は、まさに校訓にある『生き抜く力』であると思います。感染防止に留意しながら、生徒たちの『生き抜く力』を育てていきたいと考えます。

また、今年度、中学校では新学習指導要領の実施となります。この新学習指導要領では、「社会に開かれた教育課程」が謳われています。生徒たちがこれから未来を切り拓いていく力を身に付けていくためには、学校だけでなく、保護者、地域との連携は益々必要となってきます。全校生徒67名、教職員26名、本物の『生き抜く力』が身に付くように、『チームにちなん』でしっかりと頑張っていきたいと思います。皆さまの温かいご支援ご協力をお願ひいたします。

入学式～中学校～

4月8日に入学式を行い、在校生、教職員で新入生16名を迎えるました。吹野校長先生も青戸教育長様も本校の校訓に触れられ、新入生への期待を語られました。新入生も聞く姿勢、返事から、中学校進学という喜びと自覚が感じられました。新入生代表の前田君は、学習や部活動について触れながら中学校生活への決意を述べました。在校生代表の岸君は、日南中学校生徒としてのめざす姿と全校生徒が協力して感動と一体感を味わう学校生活にしていくという決意を新入生に伝えました。歓迎の言葉の後には、2・3年生の校歌斉唱がありましたが、在校生の思いや一体感の伝わる素晴らしい歌声でした。



生き抜く力
見つめよ 自己を
求めよ 友を
惜しむな 汗を

校訓

「自分が好き、友だちが好き、日南が好き」な子

つながり

暖かい風が吹き桜も満開で迎えた令和3年度は、日南小学校125名のスタートとなりました。児童も教職員も新たな一步を踏み出しました。

今年度の日南小学校で大切にしたいことは「つながり」です。仲間とつながる地域とつながる 未来（なりたい自分）とつながる ということでつながるためのアイテムとして「笑顔でありさつ」をしていくことです。そのために職員は「勇気づけのボイスシャワー」（言葉かけ）と「名前をつけたあいさつ」をしていきます。子どもたちが自信をもって「自分が大切な存在なんだ。」「自分には能力があるんだ。」と感じ、職員は子どもの頑張りや優しさを宝探しのように見つけていきます。子どもたちやおうちの方の自尊感情や自己効力感を高めるために、昨年度から引き続き、「聴く（積極的に耳を傾ける）」を大切にしたいと思っています。聴くことを大切にして社会性や、コミュニケーション力の向上が相手を大切にするというつながりを築いていきます。より充実した学校教育を行うためにも地域の皆様には、引き続きご支援いただくことが多々あるかと思います。どうぞご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

入学式

式直後の写真撮影。みんなお話をよく聞いて
すぐに撮影できました。



本年度は15名の1年生が入学しました。緊張した表情でしたが、担任から名前を呼ばれるとしっかりとした返事ができました。在校生もそろって入学を歓迎しました。写真撮影は保護者の皆様と学年担当の職員で行いました。たくさんの花も飾り付けられて華やかな入学式となりました。

